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UNITAT
89SOC - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

O-89SOC-2024-000062-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PATRIMONI, RECURSOS HUMANS, TÈCNICS I SEGURETAT
CIUTADANA

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Respecte a la superilla de la Petxina

MOCIÓN QUE PRESENTAN LA PORTAVOZ, SANDRA GÓMEZ LÓPEZ, Y LA

CONCEJALA, MARÍA PÉREZ HERRERO, A LA COMISIÓN DE PATRIMONIO,

RECURSOS HUMANOS, TÉCNICOS Y SEGURIDAD CIUDADANA.

 

En los ensanches de Valencia existe un déficit de zonas verdes y plazas donde las personas

que viven en sus barrios puedan relacionarse, hacer deporte, actividades, jugar, etc. Para mejorar

la situación en una zona de la ciudad que se encuentra totalmente consolidada, se decidió

implantar la primera supermanzana de la ciudad en el barrio de la Petxina, dado su éxito en otras

ciudades del mundo.

Desde el momento de su inauguración, el nuevo espacio recuperado para las personas es

utilizado por los niños y niñas que cada día entran y salen de los diversos colegios que hay en la

zona para jugar y hacer amigos. Durante el día es utilizado por personas que se sientan a tomar el

sol, leer o simplemente descansar. Las mesas de picnic se utilizan por trabajadores y estudiantes

que comen a medio día, personas que juegan a las cartas, o celebraciones cumpleaños de los más

pequeños. Se juega en las mesas de ajedrez, en las de ping pong. Se hacen actividades por parte

de las fallas o asociaciones…

En definitiva, la gente ha llenado de vida y se ha apropiado de un espacio que ha supuesto,

además, la reducción de la contaminación acústica y atmosférica del entorno, mejorando la

calidad de vida de las personas que allí viven. Fallas, AMPAS de colegios, asociación de vecinos

y personas a título individual participaron en su diseño, logrando un consenso entre todos.

La alcaldesa desde el primer momento dijo que la iba a revertir porque, según ella, era un

fracaso, pese a que los vecinos en reiteradas ocasiones le han dicho y demostrado lo contrario.

Como el nuevo gobierno dejó de controlar el aparcamiento indebido en la supermanzana, la cosa

se descontroló con coches aparcados por todas partes. Y el Ayuntamiento, en lugar de controlarlo

lo justificó diciendo que si la gente aparca lo que hay que hacer es poner más aparcamiento.
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Y así ha sido. Esta semana hemos visto como este Ayuntamiento convertía espacio

peatonal recuperado para las personas en aparcamiento para coches y motos. Un retroceso que

supone el comienzo de la reversión de la supermanzana. También ha eliminado plazas de carga y

descarga para dárselas al vehículo privado, con lo que los camiones deber´n descargar en las

zonas peatonales y de juegos, con e l peligro que ello conlleva.

Ya se lo dice la propia asociación de vecinos, las 27 plazas de aparcamiento que han

generado en la supermanzana a costa del espacio peatonal, no van a solucionar el problema del

barrio, pero sí han creado un problema en la propia supermanzana, ya que además de reducir el

espacio peatonal y ocupar el espacio donde deben ir las terrazas de los bares para liberar las

aceras, estas plazas de aparcamiento supondrá un mayor número de vehículos que pasarán

buscando aparcamiento.

Esto es contrario a los objetivos con los que se presentó el proyecto a los fondos europeos,

a la Agenda 2030, a los ODS, las recomendaciones de la ONU y a cualquier lógica. Se pierde

espacio peatonal, se aumenta el tráfico, y con ello la contaminación acústica y atmosférica, y se

reduce la seguridad vial.

Esto se enmarca dentro de la estrategia de la señora Catalá de desmantelar la

supermanzana, del cuanto peor mejor. Porque si de verdad les preocupase el aparcamiento de los

vecinos, implantarían la zona verde para residentes que llevan tiempo pidiéndole en lugar de dar

largas.

 

Por todo ello, se proponen los siguientes puntos de acuerdo:

 

PRIMERO- Que el Ayuntamiento revierta los cambios efectuados en la supermanzana de

la Petxina, recuperando el espacio peatonal perdido y eliminando las plazas de aparcamiento

nuevas, evitando el tráfico oportunista buscando aparcamiento.

 

SEGUNDO- Que el Ayuntamiento obligue a bajar las terrazas de las aceras al espacio

previsto en proyecto, liberándolas para los peatones, tal como se hizo en la plaza Pintor Segrelles

tras la actuación urbanística.

 

TERCERO- Que el Ayuntamiento implante la zona verde de estacionamiento regulado

para residentes en el entorno de la supermanzana de la Petxina como solicitan los vecinos.
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CUARTO- Que cualquier cambio que se produzca en la supermanzana sea acordado con

los vecinos y vecinas del barrio.

 

 

 

 

 

 


